

ENTORNO

Los entrenadores de La Liga, en contra de la huelga

Palco23
12 may 2015 - 12:43

La Real Federación Española de Fútbol (Rfef) y la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE) empiezan a perder apoyos en su cruzada contra La Liga. La Asociación Nacional de Entrenadores de Fútbol (Anef) ha reclamado "unidad de acción y el apoyo" al Real Decreto Ley que centraliza la venta de los derechos de televisión, contra el que las otras dos organizaciones han cargado estos días por no estar conformes con el reparto de ingresos.

El colectivo de entrenadores ha enviado un comunicado a *Efe* en el que critica a la Federación y el sindicato de jugadores por "desdeñar el uso de herramientas de diálogo y negociación como son el Convenio Colectivo AFE-LFP o el Convenio de Coordinación LFP- RFEF". Es el marco para seguir negociando que precisamente señaló ayer Javier Tebas, presidente de la patronal de clubes, como el más idóneo para resolver el conflicto y frenar la huelga.



Javier Tebas, junto a la directiva de Anef en un encuentro de 2013.

En su opinión, el texto aprobado por el Gobierno, "contrariamente a lo que sostienen Rfef y AFE, representa un avance del que saldrán beneficiados -egos aparte- todos los estamentos del fútbol español" y "supone un avance cualitativo innegable". En este sentido, añaden que "todos los clubes, profesionales y no profesionales, han de

cumplir con las exigencias tanto de la Agencia Tributaria como de la Seguridad Social, tal y como hacen el resto de empresas y trabajadores de España, obligación extensible a todos los demás integrantes de la actividad futbolística".

El comunicado, que parece recoger todos los argumentos de La Liga y el Consejo Superior de Deportes (CSD), añade que el Real Decreto Ley también "reconoce, por vez primera en la historia, el importante papel de todos los colectivos profesionales independientes vinculados con la actividad futbolística en concreto de las asociaciones y sindicatos de entrenadores, de árbitros y de preparadores físicos además de la de los jugadores", señala el texto.

Sobre las quejas de la Rfef a "la denostada Ley de Emprendedores", que obliga a dar de alta en la Seguridad Social a todas las personas que colaboren con los clubes, Anef recuerda que para ellos "ha sido objetivo prioritario dignificar la profesión de entrenador, ya que consideramos fundamental su presencia en el deporte de base". "Presencia que, obviamente, se verá reforzada por esa inclusión al sistema de la seguridad social, logro conquistado hace ya muchos años y que ahora puede generalizarse", añaden.

En su texto ANEF afirma que "seguirá luchando para que todos los entrenadores tengan la posibilidad de contar con un sindicato independiente que luche por sus intereses. Con capacidad de interlocución y representación en todo momento y situación. De manera independiente y al margen de los comités técnicos federativos, cuya labor es otra muy distinta".